
第４号 令和５年３月１５日（火）三芳小学校CS事務局

こみすく通信
令和４年度三芳小学校学校運営協議会

まなびあい
令和５年２月１６日（木）、三芳小学校会議室にて、第４回学校運営協議会を開催

しました。第４回協議会では、以下の内容について協議を行いました。
また、会議とあわせて教室訪問を行いました。

協議内容
（１）令和４年度の教育活動について
（２）学校評価結果について
（３）来年度の教育計画について
（４）その他

（１）令和４年度の教育活動について

令和４年度に実施した教育活動について、スライドを活用して事務局
より報告し、今後の教育活動について協議を行いました。

委員の皆様より
・PTA活動について、今年度話し合ったことを実践し、その上で更なる
改善点について検討していく。長期的な目線で取り組む必要がある。

・PTA地区委員の活動内容については、地域との繋がりもあり難しい点が
あるため、丁寧に対応していく必要がある。

・PTAについて、個人情報の取り扱いや会費等の取り決め等、慎重に検討
したい。

主な協議内容
○今年度実施した行事について
○ビオトープの活用について
○これからのPTA活動について

▲ ビオトープにウグイスカグラの
花が咲きました



（２）学校評価結果について

令和４年度後期学校評価結果について事務局より報告し、成果と課題
について協議を行いました。

保護者アンケートに見られる成果
（良い評価が９０％以上の項目及び記述式の意見より抜粋）

・いじめがなく、仲良く学校生活を送っている
・問題行動への相談
・コロナ禍においても、授業参観や様々な行事の実施ができた
・子供の話をよく聞いてくれている
・メールで相談しやすくなった

保護者アンケートに見られる課題
（良い評価が９０％未満の項目及び記述式の意見より抜粋）

・学習内容の理解（７割以上）
・あいさつ・言葉遣い
・家庭学習の確認・準備
・体験活動や話し合いを取り入れた学習等、授業内容について

教職員学校評価に見られる成果
・学力の向上
・全職員の協力体制
・いじめ防止、児童の悩み、トラブルへの迅速な対応
・問題行動への相談
・健康・給食指導
・朝読書
・学校行事

教職員学校評価に見られる課題
・特別支援教育を観点に入れた教育活動
・あいさつ
・学校公開・授業参観の有効性

「あいさつ・言葉遣い」「学習内容の理解」については継続した
課題となっています。地域・家庭との連携や、授業形態の工夫、
個に応じた指導を推進し、対応していきます。



（３）来年度の教育計画について

来年度の教育計画について事務局より説明し、協議を行いました。

来年度教育活動 変更点

○英語学習

・15分×3日のモジュール→1単位時間（45分）とする
・担当を担任→英語専科等へ（より専門性の高い授業）

○時間割

・３～６年は１時間増（６時間の日が１日増える）

○卒業アルバム

・個人の文集ページをなくし、クラスページのみに
・授業時間の有効活用、担任の負担削減のため
・個人情報保護のため

○夏休み個人面談

・夏休み（７月）に個人面談を行い、
例年実施していた１１月は希望する家庭のみに

・１学期のうちに保護者と情報を共有し、家庭との協力体制を築く
・問題の早期発見、早期解決にあたる
・１学期通知表の所見で伝えるべき内容は個人面談で直接伝える。
そのため、１学期通知表の所見欄はなくす

委員の皆様より

・子供の負担にならないのなら、英語を１５分のモジュール学習で行うのでは
なく、４５分取って学習するのが良い。

・昨今は英語教育が重要視されている。まとまった時間を使ってきちんと学習
するのが良い。

・個人面談を夏に実施し、通知表の書式を見直すとのことだが、早めに保護者
と話す機会を作るのは大切。ぜひ進めていただきたい。

・卒業アルバムは担任の負担が大きい。昨今は個人情報保護への配慮も重要に
なってきており、現代の状況に合った形にするのはとても良いと思う。



令和５年度第１回学校運営協議会は、４月２８日開催予定です。

（４）その他

学校での小動物飼育や来年度の委員選定等について、委員の皆様と
意見交換を行いました。

主な内容

○学校での新たな小動物飼育について
・現在三芳小学校には小動物がいない。新たに飼育するべきか。

○来年度の委員選定について

委員の皆様より
・学校飼育の小動物は、生き物に触れる体験や、命の大切さを学ぶという点で
重要である。しかし、三芳小学校そういった部分をビオトープが担ってくれ
ている。昔は長期休み中も子供たちが学校に来て小動物の世話をすることが
あったが、現代では難しい。担当職員の負担も大きくなる。飼育環境維持の
難しさを考慮すると、新たに飼う必要は無いのではないか。

教室訪問

子供たちの学習の様子を
見ていただきました！


